

La ANP criticó el libro de Martorell

La Asociación Nacional de la Prensa (ANP) criticó ayer duramente el libro *Impunidad diplomática*, del periodista Francisco Martorell, y lo calificó como de un contenido "profundamente negativo, cuya vinculación con la profesión constituye un descrédito para ésta".

En una declaración pública enviada a los medios de comunicación, la ANP señala que el libro "no corresponde a la concepción ni al correcto ejercicio del periodismo, ni es en puridad un auténtico medio informativo".

La nota agrega que los medios informativos cumplen su labor dentro del marco que fijan la Constitución y las leyes y deben respetar íntegramente los valores que éstos consagran. Por eso, continúa la declaración, "aquellas actividades editoriales o publicitarias que comulguen estos valores no constituyen periodismo, en su verdadero sentido".

Ante el debate que ha surgido en relación a la privacidad y la libertad de expresión, debido a la publicación del polémico libro, la Asociación Nacional de la Prensa afirma que, "es la Constitución Política la que asegura y resguarda esos derechos y en casos de aparente colisión, la

"La conmoción y apasionamiento que ha generado este debate", agrega la ANP, "no constituye el ambiente adecuado para un análisis serio de las reformas de la legislación vigente en esta materia (...). Por consiguiente, y sin perjuicio de que se castiguen las infracciones cometidas en contra de la honra e integridad de las personas, deberían evitarse apresuramientos legislativos y dar paso a un estudio ponderado sobre la materia".

Vargas

También en relación con el libro *Impunidad diplomática*, el subsecretario de Relaciones Exteriores y nuevo embajador en Argentina, Edmundo Vargas, quien aparece mencionado en el texto, informó ayer que legalmente será defendido por el abogado penalista Alfredo Etcheverry, ante la querella que presentó en su contra, el viernes pasado, el abogado de Martorell, Carlos Verriera, por injurias y calumnias con publicidad.

"Ambos me importan un comino; yo estoy en otras cosas", expresó Vargas, al ser consultado sobre el tema. Añadió que ha recibido un gran respaldo de parte de todos los abogados dedicados a la defensa de los derechos humanos

La ANP criticó el libro de Martorell. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La ANP criticó el libro de Martorell. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)